

Dr. Karl-Friedrich Raqué Gutleuthofweg 32/5 69118 Heidelberg

☎ 06221/ 808 140

☎ 06221/ 13 97 91

✉ raque@tiscalinet.de

Stadtplanungsamt Heidelberg

Palais Graimberg
Kornmarkt 5
69045 Heidelberg
(über Amt 31)

Heideberg, 04.07.2006

Stellungnahme des Naturschutzbeauftragten

Vorhabenbezogener Bebauungsplan und Örtliche Bauvorschriften „Quartier am Turm, Ecke Franz-Krukenberg-Straße/Felix-Wankel-Straße/Fabrik- straße“ in Heidelberg-Rohrbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus Sicht des Naturschutzes begrüße ich die vorgesehenen Planungen, da durch ~~die~~ diese Maßnahmen das bisher überbaute, versiegelte und weitgehend vegetationsfreie Gelände eine ökologische Aufwertung erfährt.

Der Verlust der ca. 20 Bäume und Sträucher wird durch die Neupflanzung von 80 Laubbäumen und zusätzlicher Heckenpflanzungen umfassend ausgeglichen. Hierbei sollte auf einheimische, beerentragende Straucharten geachtet werden. Weiterhin ist auf Dachflächen mit einem Neigungswinkel bis zu 10° eine extensive Begrünung vorgesehen. Dies ist ebenfalls zu begrüßen, da sich solche biologisch nahezu sterilen Flächen somit zu idealen Sekundärlebensräumen besonders für Hautflügler entwickeln können.

Somit ist zu rechnen, dass die vorgesehenen Maßnahmen zu einer Erhöhung des bisherigen Artenspektrums führen und sich damit positiv auf die biologische Vielfalt auswirken.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Karl-Friedrich Raqué